
平成 28 年度 第一回定例会議事録 
 市民まちづくり会議・むさしの 

 
日時 平成２８年７月 15 日(金) 午後７時～ 
場所 商工会館３Ｆ 消費者生活センター講座室 
 
司会 山田  

１．「景観ガイドラインに関する意見交換会」への支援参加について（篠原） 

・7 月 3 日（日曜日）9:30～スイングホール 10 階、7 月 4 日（月曜日）21:00～商工会

議所市民会議室で開催された。 

・参加者数は当会関係者を除くとあまり多いとは言えず、7 月 1 日にネット上で公開さ

れたガイドラインの内容も十分には理解されないまま、景観に関する出席者からの

意見の吸い上げが行われた。 

２．景観ガイドラインの素案の検討（篠原） 

・7 月 21 日 18:00～当会に対する市のヒアリングが行われるので、景観ガイドライン

に対する意見を、20 日の午前中までに篠原氏あてに送る。 

３．吉祥寺住宅地の景観ウォッチングについて（南） 

･６月の実施を予定していた吉祥寺住宅地の景観ウォッチングについては、諸般の事情

から実施を延期させていただいた。 

･熱暑の中でのまち歩きは危険なため、10 月 15 日（土）（9 時～12 時）に延期するこ

ととなった。 

４．暮らしフェスタ２１６のテーマについて（山田、篠原） 

･テーマは山田氏が担当し、執筆は篠原氏が担当することとなった。 

･テーマは震災避難的な視点も加え、｢ペットとまちづくり（仮題）｣とすることになっ

た。 

･原稿の締め切りは 8 月 23 日。 

５．その他 

･西村氏から、外環関連の報告として、7 月 23 日の外観連絡協議会第 53 回学習会の結

果についての報告があった（シールドマシンの問題、家屋調査に関わる問題、避難

用の横坑の問題等に関する質疑）。 

･今後の動きとして、オープンハウスが 7 月 30 日に本宿小学校で開催され、8 月 28 日

には市議との懇談会が開催される。 

･東京都主催の｢話し合いの会｣については、受託コンサルが決まらないため中断中であ

り、次回の開催時期は未定。ただし、過去 6 年分の議事録の編集会議は行われてい

る。 

･青木氏から、7 月 16 日に公共施設に関するフォーラムが東コミセンで開催され、市か

ら｢市公共施設等総合管理計画案（H28～32）｣に関する説明が行われ、その後質疑

が行われる旨の報告があった。 

 

 

                           作成   南 賢二 
 


